

Thema: Moderne Migräneprophylaxe

Redakteur: Tatschl

Migräne: Hilfe für Betroffene

Migräne wird häufig noch immer als Befindlichkeit oder Folge von Stress heruntergespielt. Rund die Hälfte der Betroffenen in Österreich hat noch nie ärztliche Hilfe in Anspruch genommen. Heute ist Welt-Kopfschmerztag und der soll aufklären und sensibilisieren. Für Migräne-Patientinnen und -Patienten gibt es mittlerweile wirkungsvolle Therapien. Bei häufigen Migräne-Attacken raten Fachleute zu Prophylaxe-Mitteln, um künftigen Anfällen vorzubeugen.

O-Ton: